

Nancy-Tomblaine, bien représentées !

C'était aujourd'hui dimanche à Venise, le 40^{ème} anniversaire de la Voga longa.

La municipalité de Venise avait pourtant limité au départ le nombre d'inscriptions à 1650 bateaux, la réalité, c'est que plus de 2000 bateaux étaient au départ.

Le Canoé Kayak club de Nancy-Tomblaine avait inscrit 3 bateaux dont 2 Dragon Boats (de longs bateaux permettant d'embarquer 20 compétiteurs avec un dragon représenté à la proue), et un 3^{ème} bateau sur lequel des femmes pagayaient c'est pour ça qu'on l'appelle le dragon ladies.

Dans le cadre de la prévention contre le cancer du sein le club de Nancy-Tomblaine, en partenariat avec l'association Symphonie, a entraîné depuis de nombreux mois une vingtaine de femmes dont une grande partie ont été atteintes par cette maladie.

Le projet était ambitieux, combattre la maladie par l'effort sportif et la solidarité sur un bateau.

Hervé FERON avait participé à financer ce projet sur la Réserve Parlementaire, mais pour aller plus loin, il s'est entraîné depuis un certain nombre de semaines à pagayer avec ces dames.

Ce dimanche matin, ce sont donc 3 bateaux et une soixantaine d'adhérents du club de Nancy Tomblaine qui s'engageaient pour la Voga Longa. Sur le bateau des Dragon Ladies (y compris le député), tout le monde était habillé en rose. C'est un spectacle incroyable, une fête démesurée, qui a pour décor la ville de Venise, quand vous entrez dans Venise au milieu de ces 2000 bateaux, pour se regrouper sur la place St Marc, et prendre le départ lancé par un tir au canon.

Des embarcations avec des gens déguisés venus d'Australie, de Hollande, d'Espagne, de Nouméa, et tout ce monde est parti à 9 h du matin, pour 32 kilomètres en traversée de Venise.

Les dragon Ladies avaient déjà pagayé depuis 8 h du matin pour arriver au départ, et elles sont descendues du bateau à 16h.

Mais avant cela, elles sont passées par l'île de Burano, avant de revenir sur Venise et quelle émotion lorsqu'elles sont passées sous le Rialto acclamées par des centaines de Vénitiens et de touristes.

C'est une aventure extraordinaire, une belle leçon de courage donné par ces dames !

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 juin 2014 17:27



(Les 3 dragon boats du canoé kayak club de Nancy Tomblaine)



(Le Dragon Ladies)

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 8 juin 2014 17:27
